

8月	豊川 愛護モニター報告	モニター区間	豊川:左右岸 当古橋~新城橋
			管轄出張所:一宮出張所
実施日	令和3年9月1日	実施区間	江島橋周辺



今朝は夏休みが終わった9月1日。学校も今日からで、もうすぐこの江島橋の上を小学生が渡ります。先週末、この橋の下へ数台の車が駐車され、十人以上の人がバーベキューをしていたので、後片付けが適切にできているか、観察に来ました。結果、非常に残念な状況です。国土交通省の河川美化の呼びかけ看板の真ん前でゴミが散乱しています。中身の残ったペットボトル大小20本以上、缶酎ハイの缶15個以上、スチロールトレイ数枚、中身の入った焼き肉のタレ、段ボール箱の残骸が散らかし放題。極め付きは、金網が大小4枚。まだ洗えば使える状態です。火を焚いた後の石やブロック、炭化した木材もそのままです。

傍若無人もはなはだしく、ここまでくると犯罪だと思います。

新たな看板設置等対策を考えます



この辺りは、豊川市の憩いの広場や避難地に隣接しており、数少ない簡易トイレが設置されているエリアで、正常であればゲートボール場の近くに水道があり水も確保でき、バーベキューもしやすい場所です。

みんなが集える場所としてとても良い所です。ただ、増水時に冠水する事もあるので整備や管理が難しいところでもあると思います。引き続き、行政や近隣のみなさんとご一緒に、美化が推進できると良いと思います。取り急ぎ、状況を河川事務所へ電話して、ゴミは手持ちのゴミ袋へ入るだけ入れてその場を去りました。気分はとってもブルーです。